

KMU Herbstforum

Die digitale Zukunft der Stadtwerke

[01.08.2019] Der Fachkräftemangel, LoRaWAN und E-Mobilität – das sind die Hauptthemen auf der Agenda des KMU Herbstforums des BDEW Mitte September in Göppingen.

Der Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) lädt am 12. September 2019 zu seinem KMU Herbstforum nach Göppingen ein. Eröffnet wird die Veranstaltung vom baden-württembergischen Verkehrsminister Winfried Hermann im Dialog mit Andrees Gentsch, Mitglied der BDEW-Hauptgeschäftsführung. Sie sprechen darüber, wie die Verkehrswende in Deutschland richtig gestemmt werden kann und den Spagat zwischen Wirtschafts- und Umweltfreundlichkeit schafft. Am Vormittag steht ein Vortrag zum Fachkräftemangel und die Vorstellung der Aussteller auf dem Programm. Danach können sich die Besucher zwischen drei Thementischen mit den Titeln „LoRaWAN – Herausforderungen und konkrete Anwendungsfälle“, „Fachkräftemangel – Problemdiagnose und Lösungswege“ und „Breitband-Ausbau als Geschäftsmodell“ entscheiden. Der spätere Nachmittag widmet sich dann KMUs im Spannungsfeld von Digitalisierung, neuen Geschäftsmodellen und Cyber-Sicherheit. Martin Bernhart, Geschäftsführer der Energieversorgung Filstal wird beispielsweise über die „Digitale Zukunft der Stadtwerke – Das Rechenzentrum der Energieversorgung Filstal“ referieren, Sebastian Warkentin, Geschäftsführer der Digital-Agentur Heidelberg spricht über „Stadtwerke – Vom Energieversorger zum Smart-City-Serviceprovider“.

(sav)

Stichwörter: Smart City, BDEW, Breitband-Ausbau, Elektromobilität, LoRaWAN